



Foto de familia de los premiados y autoridades. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Zamora acoge la entrega de los premios de la Olimpiada Agroalimentaria

C. G. El salón de actos del Campus Viriato acogió el acto de entrega de premios a los ganadores del distrito universitario de Salamanca en la II Olimpiada Agroalimentaria, Agroambiental y Forestal de Castilla y León. Se trata de una iniciativa de las cuatro universidades públicas de Castilla y León, a través de sus Escuelas de Ingenierías Verdes, para

los alumnos de los segundos cursos de Bachillerato y ciclos formativos superiores. La Olimpiada consiste en la resolución de una prueba tipo test en Biología, Tecnología Industrial y Ciencias de la Tierra y Medioambientales. Los premios fueron para los alumnos mejor clasificados en cada una de las modalidades de la que consta la Olimpiada, además de a los centros de enseñanza.